



PRESSEMITTEILUNG

6. September 2011

Institut für Kunststofftechnik auf der FAKUMA
Dienstleistungen für den Mittelstand

Das Institut für Kunststofftechnik (IKT) unter Leitung von Prof. Dr.-Ing. C. Bonten geht mit einem Stand auf der Fakuma nun aktiv auf die mittelständische Industrie zu.

Neben einem akkreditierten Prüflabor und ausgewiesener Expertise in der Schadensanalyse, stehen der Industrie ein ausführlicher Maschinenpark und die dazugehörige Expertise für Versuche in Stuttgart zur Verfügung. Das IKT heißt alle Interessenten auf seinem Stand 7310 in Halle 7 für ein erstes Gespräch willkommen.

Das Institut für Kunststofftechnik (IKT) ist aus dem Institut für Kunststofftechnologie und dem Institut für Kunststoffprüfung und Kunststoffkunde (IKP) hervorgegangen. Diese wurden bereits im Jahre 1963/64 an der damaligen Technischen Hochschule Stuttgart gegründet. Das neue IKT arbeitet in Lehre, Forschung und industrieller Dienstleistung in allen Hauptbereichen der Kunststofftechnik: der Werkstofftechnik, der Verarbeitungstechnik wie auch in der Produktentwicklung.

Weitere Informationen zur Universität Stuttgart und zum IKT finden Sie unter

www.uni-stuttgart.de und www.ikt.uni-stuttgart.de.

Kontakt

Prof. Dr.-Ing. C. Bonten

Telefon

+49 711 685 85317

E-Mail

info@ikt.uni-stuttgart.de

Anschrift

Universität Stuttgart

Institut für Kunststofftechnik

Böblinger Straße 70

70199 Stuttgart